



Jubilé des jeunes à Rome du 27 juillet au 3 août 2025

Ca y est ! Nous nous mettons en route pour le Jubilé des jeunes en 2025. Après les JMJ enthousiasmantes de Lisbonne en aout 2023 (avec 45 000 français), il est temps d'envisager la préparation de la prochaine étape donnée par le Pape pour les jeunes du monde entier : Rome 2025 !

On se souvient des paroles du Pape François : « À la fin de la messe de clôture au "Champ de la grâce", j'ai indiqué la prochaine étape de notre pèlerinage intercontinental Séoul, en Corée, en 2027. Mais auparavant, je vous ai donné rendez-vous à Rome, en 2025 pour le Jubilé des jeunes où vous serez également des "pèlerins de l'espérance" (message pour les JMJ Christ Roi, novembre 2023).

Quelques mots sur le logo du Jubilé

JUBILÉ 2025



PÈLERINS D'

- quatre figures stylisées exprimant l'ensemble de l'humanité provenant des quatre coins du monde
- Ils s'étreignent les uns les autres, pour indiquer la solidarité et la fraternité qui doivent unir les peuples
- la première figure s'agrippe à la croix. C'est le signe non seulement de la foi qui embrasse, mais aussi de l'espérance
- les vagues en dessous qui sont agitées pour indiquer que le pèlerinage de la vie ne se déroule pas toujours sur des eaux calmes
- la partie inférieure de la croix, qui se prolonge en se transformant en une ancre, qui domine le mouvement des vagues
- le chemin du pèlerin n'est pas un fait individuel, mais communautaire, avec la marque d'un dynamisme croissant qui tend toujours plus vers la croix
- La croix n'est pas statique, mais elle est dynamique, elle se courbe vers l'humanité, comme pour aller à sa rencontre et ne pas la laisser seule

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 01/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/jubile-des-jeunes-a-rome-du-28-juillet-au-3-aout-2025/>